

Bartels leitet Deuvel-Kommunikation

Eckhart Bartels leitet künftig den Aufgabenbereich Kommunikation beim Deuvel. Der Opel-Historiker und Motorjournalist wurde auf der Generalversammlung der Interessenvertretung der Oldtimer-Clubs in Rüsselsheim neu in den Vorstand gewählt.

Deuvel ist der Bundesverband für Clubs klassischer Fahrzeuge e.V. und seit 1976 als clubübergreifende Vereinigung für die Interessen der Freunde, Sammler und Nutzer historischer Kraftfahrzeuge in Politik und Wirtschaft tätig. Zu den Förderern gehört auch der Zentralverband Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe (ZDK). Bereits über 400 der Kfz-Meisterbetriebe sind ausgewiesener „Fachbetrieb für historische Fahrzeuge“. (ampnet/jri)